

“El Gobierno ha cumplido para que el campus tenga una pista”

● La consejera Mabel Deu se reúne hoy con alumnos y profesores de Educación Física, acompañada de Susana Román y Adela Nieto

L. M. A. CEUTA

La consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, entiende que por parte del PSOE se está utilizando políticamente la situación que se vive en el campus universitario, pendientes de la construcción de un recinto deportivo en la cubierta del edificio anexo. Mantiene que la Ciudad Autónoma ha hecho todo lo posible y que a día de hoy hay alternativas para la práctica del deporte de los alumnos de la especialidad de Educación Física.

En la jornada de hoy, a las

Granada ha adjudicado la obra, pero falta un permiso de la Agencia de Seguridad Aérea

nueve y cuarto de la mañana se va a reunir con los profesores y alumnos de la especialista de Educación Física en la rotonda del Palacio autonómico. Y a ese encuentro asistirán también la consejera de Fomento, Susana Román y la responsable del ICD y vicepresidenta primera de la Asamblea, Adela Nieto.

A ellos les va a contar cuales son todos los pasos que ha dado la Ciudad Autónoma para la construcción de las instalaciones deportivas. En un principio, la idea era que en la cubierta del edificio anexo iba a existir una pista polideportiva, donde lo

único que se necesitaba era el pintar y delimitar los terrenos de juego. Sin embargo, a medida que avanzaban las negociaciones con la Universidad de Granada, desde la misma se indica que se necesita un gimnasio en condiciones en la propia cubierta. Un presupuesto que sobrepasa el medio millón de euros y donde el Gobierno ceutí pone encima de la mesa más de doscientos mil. Pero le corresponde a la UGR la realización de toda la tramitación de licitación y adjudicación, circunstancia que ya se ha cumplido y hay una empresa que está esperando poder comenzar las obras. ¿Cuál es el problema? Al incrementar la altura del edificio anexo para la construcción del gimnasio, resulta que se hace necesario la consecución de un permiso por parte de la Agencia Española de Seguridad Aérea (AESA), dado que así lo establece la legislación para prevenir los vuelos de aparatos. Hace unos días la misma consejera de Fomento ha estado en Madrid y ha insistido para que intenten, por encima de todo, aligerar en la tramitación del permiso. Además, la propia vicerrectora de la Universidad de Granada, por su lado, igualmente está presionando a AESA para solucionar cuanto antes esta deficiencia de la instalación.

Recorrido

Con este recorrido por todas las gestiones se ve claramente que la Ciudad Autónoma ha



En la cubierta del edificio anexo irá la nueva instalación.

Indignada con el portavoz del PSOE

No es fácil ver a la consejera de Educación, Mabel Deu, enfadada en un debate plenario, pero el pasado lunes por la noche, lo cierto es que se molestó con el portavoz de los socialistas, José Antonio Carraco, porque estimaba que no estaba contando la verdad de como habían transcurrido las negociaciones para que el campus universitario pueda contar con unas instalaciones deportivas que fue-

ran dignas.

Y es que Carraco vino a señalar que todo venía de la mano de la delación y que por esa razón los alumnos y profesores de la especialidad de Educación Física se habían puesto en huelga. Al final, hasta se descubrió que tanto uno como otro tienen también la especialista en Educación Física, aunque con la diferencia de que Deu tiene ganada la oposición.

cumplido, pero además, ante la falta de esas instalaciones resulta que se les puso a su disposición el campo de Deportes José Martínez 'Pirri', perteneciente a la Federación de Fútbol y que cuando es utilizado por la misma Universidad nadie les molestas. Y además, el ICD les cedió al Guillermo Molina, con todas las atenciones para su utilización. Este año incluso pidieron que se mantuviera abierta el polideportivo hasta las dos y media de la tarde y se les concedió.

ACC

AFRICANA DE CONTRATAS Y CONSTRUCCIONES S.I.U.

Tlf. 956 51 09 37 Fax. 956 51 13 30 Paseo de las Palmeras nº26, ptal 9, 1ºB